

**Allgemeine Geschäftsbedingungen
für DNVP - Zertifikate****1. Geltungsbereich**

Diese Bedingungen gelten für alle DNVP-Zertifikate, die als Mehrzweck-Gutscheine im B2B-Bereich ausgegeben werden.

2. Einlösung

Das Zertifikat kann ausschließlich für Zubehörprodukte des angegebenen DNVP-Partners eingelöst werden.

3. Gültigkeit

Das Zertifikat ist ab Ausstellungsdatum für einen Zeitraum von einem Jahr gültig.

4. Übertragbarkeit

Das Zertifikat ist nicht übertragbar.

5. Ausschluss der Barauszahlung

Eine Barauszahlung des Zertifikatswertes ist ausgeschlossen.

6. Umsatzsteuerliche Behandlung

Die Umsatzsteuer entsteht erst bei Einlösung des Zertifikats gemäß § 3 Abs. 15 UstG - Umsatzsteuergesetz.

7. Ergänzende Bedingungen

Ergänzend gelten die Bedingungen, die auf dem jeweiligen Zertifikat angegeben sind.

8. Salvatorische Klausel

Sollten einzelne Bestimmungen dieser AGB unwirksam sein, bleibt die Wirksamkeit der übrigen Bestimmungen unberührt.

**General Terms and Conditions for
DNVP - Certificates****1. Scope**

These terms apply to all DNVP certificates issued as multi-purpose vouchers in the B2B sector.

2. Redemption

The certificate can only be redeemed for accessory products of the specified DNVP partner.

3. Validity

The certificate is valid for a period of one year from the date of issue.

4. Transferability

The certificate is not transferable.

5. Exclusion of Cash Payment

Cash payment of the certificate value is excluded.

6. VAT Treatment

VAT arises only upon redemption of the certificate in accordance with § 3 para. 15 of the German VAT Act.

7. Supplementary Conditions

Additionally, the conditions stated on the respective certificate apply.

8. Severability Clause

If individual provisions of these terms are invalid, the validity of the remaining provisions shall remain unaffected.

9. Gerichtsstand und anwendbares Recht

Es gilt deutsches Recht. Gerichtsstand ist der Sitz des DNVP-Partners.

10. Unterschrift



Fredrik Gedda
Executive Vice President
DN Solutions Europe GmbH

9. Jurisdiction and Applicable Law

German law applies. The place of jurisdiction is the registered office of the DNVP partner

10. Signature



Fredrik Gedda
Executive Vice President
DN Solutions Europe GmbH